

MOTORRAD INFORMATIONS-SYSTEM

Das Motorrad Informations-System ist das erste für den gesamten freien Ersatzteilemarkt standardisierte Informationssystem für Motorradersatzteile.

Unabhängigkeit, Flexibilität, höchstmögliche Geschwindigkeit und Verfügbarkeit der Systeme sind nur einige Attribute.

Motorradeilehersteller und Motorradeilehändler haben seit vielen Jahren schon die Anforderung an den Markt gestellt, neben Autoteilen auch Motorradersatzteile in elektronischen Teilekatalogen strukturiert verfügbar zu haben. Nach intensiven Erörterungen der Marktgegebenheiten und -anforderungen sind wir diesem Bedarf nun nachgekommen.

Dem Anwender wird die Möglichkeit gegeben, über verschiedene Parameter ein Fahrzeug zu identifizieren, um danach die für dieses Fahrzeug passenden Ersatzteile finden zu können. Dazu zählen beispielsweise die Suche über Schlüsselnummer, Hersteller, Modell, Typ, Baujahr oder die vollständig grafisch aufbereitete Suchstruktur über Bilder.

Zudem wird an einer Vollintegration von Inspektionsdaten, Technischen Daten und an der Grafischen Teile Identifikation gearbeitet.

